
Collègues, 
 
Ce modèle de détecteur de tension est en implantation depuis 2022 chez le distributeur et malgré 
qu’il ne soit pas encore utilisé à la grandeur de l’entreprise, il y en a tout de même plusieurs qui sont 
en fonction présentement.  

 
Il nous a été rapporté que quelques-uns de ces détecteurs, à la suite de validations réalisées sur le 
réseau moyenne tension sous tension par des monteurs distribution, n’avaient pas détecté la 
présence de tension.  
Sachant que le rôle d’un détecteur de tension est de détecter la présence de tension, lorsque 
présente, il est très inquiétant de constater que ce nouveau détecteur n’est pas aussi fiable qu’on 
semblait le croire. 
 
Cette situation inquiétante et à haut potentiel de risque a été dénoncée à Hydro-Québec et un relevé 
provincial de conditions dangereuses (RCD 178-23) fut déposé au Comité provincial santé-sécurité 
(CPSS-1500) aujourd’hui le 9 novembre.  

 
Cependant, quoique cela serait présentement en analyse, au moment d’écrire ces lignes, aucune 
action concrète permettant d’assurer la sécurité et de protéger l’intégrité physique des utilisateurs n’a 
été prise par l’employeur. 
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MODÈLE DTI DU FABRICANT NDE LAB 

SANTÉ-SÉCURITÉ 

Solidairement! 

DANS UN BUT D’ASSURER VOTRE SÉCURITÉ ET DE PROTÉGER VOTRE INTÉGRITÉ 
PHYSIQUE, VOTRE CPSS-1500 RECOMMANDE À CEUX QUI UTILISENT CE TYPE DE 
DÉTECTEUR DE TENSION DE CESSER IMMÉDIATEMENT SON UTILISATION ET D’EN 

INFORMER VOTRE GESTIONNAIRE. 

N’OUBLIEZ PAS QUE VOTRE SÉCURITÉ EST ENTRE VOS MAINS. 


